

Cahors, le 18 décembre 2024



**Par décision de Mgr Laurent Camiade,  
évêque par la Miséricorde de Dieu et la grâce du siège Apostolique,**

Doyenné de Cère-Dordogne :

Après les consultations d'usage,

**L'abbé Christian Durand** est nommé pour trois années à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2025, administrateur du **groupement paroissial de Vayrac** [Bétaille, Carennac, Cavagnac, Condat, Floirac, Quatre-Routes-du-Lot (commune de *Le Vignon-en-Quercy*), Saint-Denis-lès-Martel, Saint-Michel-de-Bannières, Strenquels & Vayrac], en remplacement de l'abbé Pierre Bouin, déchargé pour raison d'âge et de santé.

L'abbé Durand demeure administrateur du groupement paroissial de Sousceyrac et recteur du sanctuaire du Mont Saint-Joseph et réside chez lui à Glanes.

Durant les trois années à venir, les trois responsables des groupements paroissiaux de Vayrac, Biars, Saint-Céré et Sousceyrac sont appelés à développer toutes les collaborations possibles dans la perspective de la prise en charge future de cette vaste zone pastorale par une équipe de prêtres.

En outre, sont promulgués ce jour les **statuts du sanctuaire du Mont Saint-Joseph**.

Par mandement,  
Chanoine Michel Cambon, *Chancelier*

*Laurent Camiade*



*Informations et remerciements :*

- L'abbé Pierre Bouin déménagera à la mi-janvier pour résider à la Maison des œuvres, rue Joachim Murat à Cahors. Il rendra service, selon ce que sa santé lui permettra, comme prêtre auxiliaire à la paroisse Saint-Etienne de Cahors. Nous lui exprimons toute notre reconnaissance pour ses nombreuses années de ministère très actif dans le diocèse et depuis plus de 8 ans à Vayrac et lui souhaitons une heureuse adaptation à la nouvelle période de son ministère qui va s'ouvrir.
- L'abbé René Rougié a quitté sa maison de Girac pour rejoindre la résidence-autonomie *Les Césarines* à Saint-Céré. Nous le remercions également pour les services qu'il a rendu de diverses manières dans ses différentes missions ainsi que des nombreuses aides ponctuelles offertes depuis qu'il s'était retiré en 2016. Nous lui souhaitons de vivre avec confiance et sérénité l'étape nouvelle qui se présente à lui.